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Protokoll der JHV 2020 
des IPZV Nord e.V. 

 am 23.02.2020 

in Wörme 
 

Anwesend: 83 stimmberechtigte Mitglieder 

 

Beginn: 16:00 Uhr 

  

TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Jürgen Neuhaus 

  Gedenken an die Verstorbenen 

 

TOP 2:  Feststellung der Beschlussfähigkeit – es sind zu diesem Zeitpunkt 83 

Stimmberechtigte anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die 

Stimmliste wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3:   Genehmigung der Tagesordnung. Die Tagesordnung wird einstimmig 

genehmigt. 

  

TOP 4:  Das Protokoll der JHV 2019 wird einstimmig genehmigt. 
 

TOP 5:  Bericht des Vorsitzenden Jürgen Neuhaus über das abgelaufene 

Geschäftsjahr:  

Rückblick 2019: 
Jürgen Neuhaus berichtet von den Veranstaltungen 2019. Die IPZV Nord 

Mitglieder waren sehr erfolgreich.  

 

Ausblick 2019: 
Die Ressorts haben sehr aktiv gearbeitet und es gibt ein tolles Angebot in allen 

Bereichen für die Mitglieder. Er bedankt sich bei den Helfern, Sponsoren und 

den Ressortleitern für die geleistete Arbeit. Zudem stellt er die Sponsoren und 

das neue Konzept der Hengstparade mit Gala vor. 

 

TOP 6: Berichte aus den Ressorts: 

 

Breitensport es berichtet Josephine Elsner (Ref. für Jugend): 

Rückblick 2019 

Jugendleistungskader war unter der Leitung von Inga Trottenberg sehr 

erfolgreich. JE berichtet über die gut angenommenen Veranstaltungen im 

Jugendbereich. Zusätzliche Gründung eines B-Jugendkaders mit 10 Plätzen. 
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Ausblick 2020 
Es gibt diverse Veranstaltungen / Trainings im Jugendbereich für die 

Jugendlichen - bitte alle Ausschreibungen im Hestur und auf der Homepage 

beachten.  

 

Breitensport 

Es berichtet Jenny Cohrs (Ref. für Breitensport): 

Rückblick 2019:  
Jenny Cohrs berichtet über die stattgefundenen Breitensportveranstaltungen 

2019. Laxnesdistanzritte, Workshops, Seniorenturnier und zahlreiche 

Prüfungen im Breitensport auf der Vereinsmeisterschaft. 

 

Ausblick 2020: 
Es wird wieder Laxnesritte, ein Seniorenturnier und  Breitensportprüfungen auf 

der Vereinsmeisterschaft geben. Neu ist ein geführter gemütlicher Ausritt. Alle 

Veranstaltungen werden auch hier im Hestur und auf der Homepage 

veröffentlicht. 

 

Zucht: Es berichtet Oliver Müller von Blumencron (Ref. für Zucht) 

Rückblick 2019: 
Es haben viele Veranstaltungen im Bereich Zucht stattgefunden. 

Züchterversammlung, Vorträge, Körung, HEPA, Zukunft Zucht und Fizo 

Fortbildung. 

 

Ausblick 2020: 

2020 sind div. Fortbildungen  im Bereich Zucht geplant. Die 

Züchterversammlung hat bereits stattgefunden. Das Projekt Zukunft Zucht wird 

stattfinden, genauso wie eine zweiteiliges FIZO Seminar mit Sören Madsen. 

Zudem wird von neuen Kriterien in den FIZO Beurteilungen berichtet. 

 

Öffentlichkeitsarbeit: Es berichtet Steffi Klose (Ref. für 

Öffentlichkeitsarbeit) 
Rückblick 2019:  

Aktuelle Berichterstattungen auf Homepage, Facebook und neu: Instagram. 

Ziel ist es Menschen zu erreichen um das Islandpferd zu bewerben. 

Dankeschön an alle Fotografen und Schreiber, die helfen eine tolle 

Berichterstattung zu gewährleisten. 

 

Ausblick 2020: 
Weiterhin gute Werbung für das Islandpferd und den Verein mit dem Ziel neue 

Mitglieder zu gewinnen. Die Messe HansePferd  und div. Veranstaltungen sind 

2020 geplant und werden durch Berichterstattung begleitet. Hier die Bitte an 

die Mitglieder: Sendet eure Berichte und Fotos. 
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Leistungssport: 

Es berichtet Suzan Beuk (Ref. für Leistungssport) 

Rückblick 2019:  
2019 war ein sehr erfolgreiches Jahr für die IPZV Nord Mitglieder im Sport auf 

der DIM und WM. Die Nord Meisterschaft hat auf Norderheide stattgefunden 

und war eine schöne Veranstaltung. Der IPZV Nord Sportleistungskader ist 

sehr erfolgreich.  

 

Ausblick 2020: 
Suzan Beuk berichtet über Termine 2020 Schwerpunkt DIM und 

Vereinsmeisterschaft und die geplanten Veranstaltungen des 

Sportleistungskaders.  

 

TOP 7:  Bericht des Schatzmeisters: 

siehe Folien / Anlage 

Der Jahresabschluss 2019 wird einstimmig genehmigt.  

Der Budgetvorschlag 2020 wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 8:   Bericht der Rechnungsprüfer: 

     Kathrin Hackbarth berichtet von der Kassenprüfung, die Belege wurden von     

    Solveig Hoppe und ihr geprüft. Die Belegführung war einwandfrei und verlief     

   ohne Beanstandungen. 

        

TOP 9:  Die Entlastung des Vorstandes wird von Kathrin Hackbarth beantragt. 

   Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

 

TOP 10: Projekt Vereinsanlage 

   Fritz Finke berichtet, dass es leider keine Fortschritte im Bereich der      

   Entwicklung einer Vereinsanlage gibt. Es haben div. Gespräche und Termine  

    2019 stattgefunden. Weiterhin wird das Thema Vereinsanlage verfolgt. 

    

TOP 11:  Wahlen 

   Als Wahlleiter schlägt Jürgen Neuhaus Friedel Schwardtmann vor. Er wird          

  durch die Versammlung einstimmig bestätigt. Friedel Schwardtmann fragt  

   nach der Zahl der anwesenden Stimmberechtigten: Es sind 85 

   Stimmberechtigte anwesend. Zudem beantragt er, eine Wahl zu ergänzen, die   

    eines Kassenprüfers und bittet die Versammlung um Zustimmung. Die Wahl 

   des Kassenprüfers wird einstimmig ergänzt. 

 

   Wahl Ref. für Jugendarbeit:  

   Zu Wahl stellt sich Josephine Elsner, sie wird einstimmig gewählt. 

   Sie nimmt die Wahl an. 

 

  Wahl des Ref. für Öffentlichkeitsarbeit:  

   Zur Wahl stellt sich Steffi Klose. 

   Steffi Klose wird einstimmig gewählt. 
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   Sie nimmt die Wahl an. 

    

   Wahl des Schatzmeister: 

   Zur Wahl stellt sich Wiebke Oben - Lühr. 

   Wiebke Oben Lühr wird einstimmig gewählt. 

   Sie nimmt die Wahl an. 

    

     Wahl des Vorsitzenden 
   Es kandidiert Jürgen Neuhaus. 

   Jürgen Neuhaus wird einstimmig gewählt. 

   Er nimmt die Wahl an. 

 

   Wahl des Kassenprüfers 
   Es kandidiert Kathrin Hackbarth. 

    Kathrin Hackbarth wird einstimmig gewählt. 

    Sie nimmt die Wahl an. 

 

TOP 12: Anträge – es liegen keine Anträge vor.  

 

TOP 13: Ehrungen: 

     Es werden die langjährigen Mitglieder, die ihrem Verein bereits seit 20, 30 und 

   40 Jahre die Treue halten mit der bronzenen, silbernen und goldenen 

   Ehrennadel ausgezeichnet.  

 

TOP 14: Verschiedenes   

   Fritz Finke berichtet ausführlich über die aktuelle Situation im Bundesverband.   

   Thorsten Wruck berichtet über eine Studie des TFT, es geht um das  

    Reitergewicht für Islandpferde. Es folgt eine Diskussion.  

 

 

 

Ende der Sitzung: 18:00 Uhr 

 

 

gez.          gez. 

Vorsitzender: Jürgen Neuhaus     Protokoll: Mareike Koehler 


